
  

  

  

   

  

 

  

  

  

 

 

 

 

上野西部地区 令和 2 年 4 月末   人口 3,131 人 

世帯数 1,470 男 1,524 女 1,607 人 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

4 月 23 日、上野西部地区市民センターにて

上野西部地区住民自治協議会の運営委員会が

開催され、城下町ホテル事業や忍者体験施設

の計画等について説明がありました。 

城下町の街並みを散策することで、伝統工

芸品や食文化に触れる時間を提供する城下町

ホテル事業ですが、フロント機能を担う栄楽

館の工事が遅れています。二階は寝室とトイ

レを備えたメゾネットタイプに改装。外来客

も利用できる飲食スペースを設ける計画。 

また客室として利用する二か所の古民家も

工事が完了していません。新型コロナウイル

ス感染症の影響もあり開業時期は未定との事

でした。 

忍者体験施設については、丸之内の成瀬平

馬家長屋門の北側空き地に建設予定ですが、

建設業者は 9 月に決定、令和 3 年 1 月から建

築設計が開始されるとのことです。 

また、買い物支援事業については、

希望者を募ったところ 50 名にものぼ

り、各自治会にも広く協力を求めるこ

とになりそうです 

伊賀流忍者博物館 
郊外の民家を 1964 年移築。

忍者の仕掛けを体験できる。

忍者のアトラクション必見 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

  

                     

 

  

昨年 10 月 12 日の台風 19 号で外壁などに被害を受け

た、伊賀上野城(伊賀市上野丸之内)の修復工事が始まりま

した。現在足場の設置が進められています。工事は剥がれ

落ちた白壁漆喰と、屋根破風部分も合わせて行われます。 

人は１日に飲料水として１リットル程度、食品から２リットル程度の水を摂取し

ますから、１人３日分でも９リットルなります。無論、期間が長く、家族人数が多け

ればこれの何倍にもなります。５年間保存可能な備蓄用の飲料水が販売されていま

すが、水道水をペットボトルなどに詰めて備蓄するのが現実的です。ただしある程度

頻繁に水を新しくする必要がありますが。 

水には、トイレでの使用その他各種の必要性もあります。この用途のためには入

浴後の風呂の湯をそのまま溜めておくことが推賞されます。しかし、風呂場にカビが

生えるなど、あまり現実的ではありません。それにもかかわらず、台風に伴う停電・

断水対策としては、風呂の湯を溜めておくことを強くお勧めします。ほんの２・３日

のことですから。 

2018 年９月の北海道の地震では長期間の停電が起こり、このためカードなどが使

えなくなりました。「キャッシュレス化」進行中の世の中ですが、備蓄品の中に現金

をぜひ入れておいてください。五百円硬貨は火災に強いうえに少量でもかなりの金

額になるので、備蓄に適しています。 

 

 

15 備蓄品各論 水、現金 

上野西部地区は 4町の自治会長が交代(上野東丸之内)吉井幸夫さん、(上野片原町) 

岡森俊二さん、(上野中町)田口 宏さん(上野向島町)杉森弘典さんが就任されました。 

退任された自治会長さんは下記の方々です。皆様ご苦労様でした。 （敬称略）

氏　　名 氏　　名
中西　晃子 上野東丸之内　自治会 橋居　徳治 上野中町   　自治会
白須賀隆司 上野片原町　　 自治会 木村佳三郎 上野向島町　自治会

町　　名町　　名

令和２年度 上野西部地区　自治会長　一覧 （敬称略）

氏　　名 氏　　名
吉井　幸夫 新 上野東丸之内 　自治会長 今岡　 　勉 上野鍛冶町 　自治会長
前田　俊久 上野西丸之内 　自治会長 山本　健二 上野魚町　 　自治会長

城井田　安夫 上野西大手町 　自治会長 西山　正幸 上野小玉町 　自治会長
中山　   暁 上野幸坂町 　自治会長 松生　龍治 上野福居町 　自治会長
岡森　俊二 新 上野片原町 　自治会長 中村　晶宣 上野新町 　自治会長
谷村　繁之 上野東町 　自治会長 松本　　貢 上野相生町 　自治会長
田口　　宏 新 上野中町 　自治会長 滝井　利彰 上野紺屋町 　自治会長
久米　　繁 上野西町 　自治会長 窪田　裕一 上野三之西町 　自治会長
杉森　弘典 再 上野向島町 　自治会長 白塚　尚三 上野徳居町 　自治会長

町　　名 町　　名


